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In Regione Lazio focus sullasituazione del Quarticcioloaa

ROTONDI (FDI) – CAMPO (ATER ROMA): QUARTICCIOLO, PIU’ SINERGIA TRA LE ISTITUZIONI 
PER CONTRASTO OCCUPAZIONI E  NUOVA VISIONE URBANISTICA PER LE PERIFERIE

“Seguo da vicino e supporto il lavoro che Ater stafacendo per riprendere possesso delle abitazioni disua
proprietà occupate abusivamente e poterleriassegnare agli aventi diritto. Oggi in CommissioneRegionale
Urbanistica e Politiche Abitative focussulla situazione del Quarticciolo. Sono statipresentati gli interventi
di Ater Roma per lariappropriazione degli immobili: quelli condotti atermine e quelli per cui è stato avviato
l’iter nel corsodel 2024. Una mattinata molto proficua di confrontoe comunicazioni, a conferma
dell’attenzione dellaRegione Lazio per le periferie e della volontà dirafforzare gli interventi a tutela di
sicurezza e legalitàe per la riacquisizione delle case popolari sottrattedalla criminalità”. – è quanto
dichiara Marika Rotondi (Fdi) vice presidente della Commissione RegionaleUrbanistica e Consigliere
Regionale del Lazio.L’architetto Orazio Campo, Commissario di AterRoma ha illustrato il lavoro svolto
dall’Azienda etracciato un bilancio delle prime iniziative finalizzatea riacquisire la disponibilità degli
immobili che sonostati occupati illegalmente al Quarticciolo,evidenziando la necessità di un maggiore
coinvolgimento di tutte le Istituzioni, dato l’ingentenumero delle occupazioni, unitamente allacomplessità
dell’iter burocratico per rientrare inpossesso degli immobili.  Nel presentare la suarelazione Campo ha
dichiarato: “Le azioni fin quicondotte al Quarticciolo da quando sonocommissario di Ater, rappresentano
una primaconcreta risposta al problema delle occupazioniillegali in questo territorio. Abbiamo recuperato
alcuni alloggi e avviato procedure per lo sgomberodi altri, emanato diffide per occupazione e richiestadi
rilascio. Ma c’ è ancora moltissimo da fare, sia intermini di riacquisizione degli appartamenti occupati,che
per quanto concerne la riqualificazione edilizia ela manutenzione, dato l’ingente patrimonioimmobiliare di
Ater e l’alto numero di case dasgomberare in diversi quartieri. L’Ater sta facendo lasua parte, ma deve
essere sostenuta, serve un incremento di sinergia tra gli Enti locali ed una sempre maggiore presenza
dello Stato, nelle sue varie forme. Ma soprattutto serve un ripensamento della visione urbanistica per le
periferie e della concezione di edilizia popolare”.

Ater Roma: Mattia (Pd), prossime audizioni Antimafia siano al Quarticciolo

In Commissione Antimafia alla Pisana la questione occupazioni abusive dopo aggressione a Don 
Coluccia

“Per ripristinare la legalità nelle abitazioni Ater di aree critiche come il Quarticciolo, dove nei giorni scorsi
è stato aggredito Don Coluccia, che ha acceso un faro sul legame tra occupazioni abusive e spaccio di
droga, come Istituzioni dobbiamo intervenire a tutti i livelli, con un’azione sinergica e coordinata tra Stato,
Regione e Comune, e prevenire quel disagio sociale alla base del consenso della criminalità, integrando
l’attività di repressione in capo a forze dell’ordine e Autorità competenti. Ci sono ad esempio tante piccole
azioni a sostegno delle famiglie con cui la Regione può togliere consenso alla criminalità: innanzitutto
tenere sul territorio le prossime sedute di audizioni della Commissione Antimafia sul tema proprio a
partire dagli alloggi Ater del Quarticciolo, per far sentire la presenza delle Istituzioni; rafforzare i presidi
territoriali volti alla formazione professionale e al lavoro, spendere i fondi per i buoni sport approvati con
un mio emendamento alla legge di bilancio; interventi di street art; applicare la legge sulle cooperative di
comunità, che consente di fare patti sociali tra vari soggetti della società civile, come parrocchie,
municipi, associazioni ecc.. E’ inoltre fondamentale che, proprio sugli alloggi Ater del Quarticciolo, la
Regione risponda alle richieste di confronto da parte di Roma Capitale, sostenendo attivamente lo
scorrimento della graduatoria Erp e ponendo rimedio alle necessità alloggiative di tanti cittadini fragili” .
Così la consigliera regionale Pd del Lazio, Eleonora Mattia, a margine della I Commissione Antimafia alla
Pisana sugli immobili Ater Roma occupati abusivamente nel quartiere Quarticciolo di Roma.
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